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Die Studie verfolgt das Ziel, ein Modell zu erstellen, wie Therapeuten aktuell Medien in der ambulanten Psychotherapie einsetzen. Es wurden problemzentrierte Interviews mit 12 Psychotherapeuten geführt und anhand der Grounded Theory analysiert. Fünf Kategorien konnten abgeleitet und in einem Modell zusammengefasst werden. Ob Neue Medien in der Psychotherapie eingesetzt werden, wird von Therapeutenmerkmalen bestimmt. Kommen Neue Medien zum Einsatz, variieren diese in Inhalt und Intensität und hängen von bestimmten Patientenmerkmalen ab. Der Therapeut handelt dabei auf Grundlage von Entscheidungs- und Kommunikationsregeln. Das entwickelte Modell „Medieneinsatz in der ambulanten Psychotherapie“ (MAP) spiegelt Barrieren und Förderfaktoren der Mediennutzung sowie innere Entscheidungs- und Handlungsprozesse von Therapeuten wieder. Möglichkeiten zur Implementierung von Blended Therapy in die ambulante psychotherapeutische Versorgung werden diskutiert.
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The aim of the study was to generate a model describing psychotherapists’ use of new media in outpatient psychotherapy. Problem-centered interviews were conducted with 12 outpatient psychotherapists. Data was analyzed following the Grounded Theory approach. The interviews revealed five categories that were integrated into the model “Use of new media in outpatient therapy” (MAP): First, psychotherapists’ characteristics determine whether new media use is considered. When new media is in use, patient characteristics define its intensity and content. Additionally, decision making rules and communication rules shape therapists’ use of new media. MAP identifies barriers and facilitators of new media application in outpatient psychotherapy and describes psychotherapists’ decision making process. Options for implementing blended therapy in outpatient psychotherapeutic care are discussed.
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